2011/03/30 庄内医療生協 織 部

2 9 日、

早朝4名の職員が3泊

4 日

の日程で食料、

灯油、

ガソリン等を

持ち松島へ出発しました。

療所隣りのアパートを借り、

lgの、合同松島海岸

そこを拠点に活動

り活躍が期待されます。

の組合員もいない地域での活動とな

うこととなりました。

松島医療生協

まっている人々の訪問支援活動を行



いま、あなたが 万人の為に!

遣が予定されています 今後法人からは第2陣

第3陣

- の派

行われます。 対策本部とし、



庄内医療生協は、 .組合職員と共に被災し、 東関東地域の各協 自宅に留 『道を真直ぐ走れない』

東松島市へ支援活動開始

ものの、 仙台方面への高速道路は きな地割れの為、段差がひどく真っ ヘぐ進むのが大変な状況です。 山形道から東北道にかけ大への高速道路は、開通した 開通し



大和 現地に着き状況説明を受けた後、 ました。 の人が携行タンクを持って並んでい 向かう途中ガソリンスタンドに大勢 インター -を降り 松島海岸に

るせの里】に向かい壊れた建物 昼地区のデー からロッカー 別りは、 山と、 を語っていました。 し作業となりました。 この建物を残すの ドロ サー や机などを運び出 の風景が、 ビスセンター みで瓦 大変な状 . す 引 の中 な 礫



救援物資の回収中止!

きます。 きます。 援物資の回収は一時中止させていただ 避難所での生活も新たな状況となり、救

また、物資の仕分け作業にご協力いただ

野

いたボランティアの皆さん本当にあり 致します。 がとうございました。 支援カンパは引き続きご協力をお願

医療生協 組織部 TE 22 · 5769

ばろう・東北』

現地より

梅本

幸己



東北関東大震災 支援カンパ 1090名 1,063,920円